

Franckesche Stiftungen zu Halle

Liste von Hieronymus Freyer über Absolventen des Königlichen Pädagogiums mit kurzen Beurteilungen.

Freyer, Hieronymus

Halle (Saale), September 1721

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-56688](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-56688)

Abeuntes.

September
1775

128.

Cöfner, ist fleißig gewest und hat sich ziem-
lich fleißig bewiesen: er sagt in prima;
ist auch, daß er selectam nicht auszu-
fallen.

Vadig hat sich sehr fleißig bewiesen:
das Gemüth ist nicht groß, die Capacität
nicht sehr ~~stark~~ avocirt.

Crann hat sich ziemlich gefallend, insonde-
re ist er sehr fleißig gewest. Bleibt hier.

Elbner, ist iuvenis simplicissimus und ist
hat auch teuka auf seine Universität. Er
kater hat mit ihm darüber nicht conferi-
ret, ob er gleich hier gewest: Dessen großen
Gewissens zu mit der Zeit gewöhnlich wird.
Cilepuz ist

Graf Brühl hat sich zum H. Lothar sehr
mit Laub, sic volente patris. Thorer
eius non fuit.

Matthai, nicht Hindurch das aus dem Gemüth
hat sich fleißig und sehr bewiesen: jedoch aber
daß er seine Einsicht mit dem Dammberg
offenbar, daß er contra legem publicam
fürwiegend, laßig, und zwar mit einer
ganzigen Aufsicht unter Brandenburg Na-
men. Da es nun, L. Canstus und Laub heri-
ber gebracht, und insonderheit das Blatt be-
setzt: hat er sich sehr fleißig und unbefriedigend
gefallen. Es bleibt hier.

von Ziegler, auch Steffan, in in huncus gra-
du rion. minor theoff. Abzug der Abwand.
Sph. oder Hetic so er ist nach Capel gef.

Spind, auch Zittan, wird Kauffmann Sofal,
wird sich auf die Landlung appliciren.

Altentloben hat sich mediocriter vrsalzen:
er gefat nach Leipzig.